



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
der Landeshauptstadt München  
z.Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, 04.09.2025

**Sitzung des BA 10 am 22.9.2025**

**Antrag der Fraktion FW/ÖDP: Wohnortnahes Angebot für Sperrmüllentsorgung in Moosach fördern**

Die Fraktion FW/ÖDP wird in der Sitzung vom 22.09.2025 beantragen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, in Moosach ein wohnortnahes Angebot zur Sperrmüllentsorgung, z.B. durch die Nachbarschaftstage der AWM anzubieten.

**Begründung:**

Die unerlaubte Ablage von Sperrmüll an den Wertstoffinseln ist immer wieder ein Thema in Moosach und führt zu Verschmutzung, Vermüllung und Unzufriedenheit.

Um das zu verbessern und auch dem Bedürfnis für ein wohnortnahes Angebot, Sperrmüll entsorgen zu können, nachzukommen, bietet sich das Pilotprojekt der Nachbarschaftstage an, die seit 2023 durch das Amt für Abfallwirtschaft in verschiedenen Stadtvierteln umgesetzt wird. Hier gibt es, neben der Integration von Akteuren im Viertel auch die Möglichkeit, privaten Sperrmüll abzugeben.

Sicherlich wird durch das Pilotprojekt auch das Bewusstsein für die Entsorgung von Sperrmüll bei Bürgerinnen und Bürgern verbessert.

Die Nachbarschaftstage für 2025 laufen noch. Die Planung für 2026 ist noch nicht einzusehen. Wir schlagen Moosach für die Planung 2026 vor, um ein niederschwelliges Angebot zur Sperrmüllentsorgung zu machen, es zu testen mit der Möglichkeit, es zu verstetigen.

Veronika Kahl, ÖDP

Anja Scholz-Polisky ÖDP

**Fraktion FREIE WÄHLER/Ökologisch-Demokratische Partei des  
Bezirksausschusses 10 (Moosach) der Landeshauptstadt München (Fraktion  
FW/ÖDP**